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  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 20 FÉVRIER 2024 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Sainte-Thérèse tenue à 

Amos, le vingt février deux mille vingt-quatre à dix-neuf heures,  
au local 3110. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Mélissa Leclerc, présidente 
 Andrée-Anne Guindon, parent 
 Betty Guillemette, substitut comité parents CSSH 
 Annie Beaupré, enseignante 
 Nicole Roy, enseignante 
 Anick Lamerise, représentante de la communauté 
 
MM. David Viens, vice-président 
 Alain Albert, directeur 
 

ABSENCES  Mmes Josée Delisle, enseignante 
               Francisca Levasseur, parent 
 Pascale Boilard, personnel de soutien 
 Nathalie Allard, enseignante  
 Josiane Breton, professionnel 
 
MM.  Keven Larose, parent 
 

 
MOT DE BIENVENUE 

  
Madame Mélissa Leclerc souhaite la bienvenue aux membres présents du conseil. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Mélissa Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–0827-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Betty Guillemette, 
 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
  ADOPTÉE. 
 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 
19 DÉCEMBRE 2023 

 Madame Mélissa Leclerc fait un retour sur le procès-verbal de la réunion régulière du 
19 décembre 2023, envoyé par courriel aux membres. 
 
CE–0828-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Anick Lamerise,   
 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté tel 
que présenté. 
 
  ADOPTÉ. 
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SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL DU 
19 DÉCEMBRE 2023 
 
 
SONDAGE PARENTS 
(AIDER SON ENFANT) 

  
 
 
 

 
Monsieur Alain Albert revient sur le sondage envoyé aux parents et qui traitait de la 
transition de la maison vers l’école et qui s’adressait aux parents des élèves de la 
maternelle, du 1er cycle, du 2e cycle et des classes adaptées. Les membres se 
questionnent sur la suite des choses. L’éveil à la lecture, le langage et l’estime de soi, 
sont les éléments qui sont davantage ressortis. Nous verrons à répondre par une ou des 
activités en classe, à suivre…. 

 
INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention du public. 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Monsieur Alain Albert partage un document à Madame la présidente. Il s’agit d’une 
invitation à un colloque, venant du comité de parents. 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Depuis notre dernière rencontre, il n’a pas eu de rencontre du comité de parents au 
CSSH. 

RESSOURCES MATÉRIELLES ET FINANCIÈRES : 

SUIVI AU BUDGET  
RÉVISÉ 2023-2024 

 Monsieur Alain Albert fait un succin clin d’œil concernant le budget de l’école. Le budget 
révisé venant d’être complété, ce dernier nous trace les grandes lignes. La situation 
financière de l’école est stable et l’équipe en place, offre de beaux et bons services à 
nos élèves. 
 
 
CE–0829-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Anick Lamerise, 
 
 QUE le budget révisé soit et est adopté tel que présenté. 
 
 ADOPTÉ. 
 

TRAVAUX PRINTEMPS 
2024- AUTOMNE 2025 

 Monsieur Albert expose aux membres que différents travaux seront faits aux cours des 
printemps 2024 et 2025 et s’échelonneront jusqu’en septembre à chaque fois. Les 
travaux prendront place afin de modifier/changer/améliorer, le gymnase et ses vestiaires, 
le bloc sanitaire à la salle à dîner et les planchers au 3e étage. Par la suite, il est prévu 
de changer tout le revêtement extérieur. Alain fera des suivis aux membres lorsque ceux-
ci seront débutés. 
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SERVICES ÉDUCATIFS 

PLAN ACTION SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Monsieur Alain Albert nous fait la lecture du plan d’action pour un climat sain et 
bienveillant. Il traite entre autres, de la sécurité des élèves et des mesures mises en 
place pour prévenir les gestes de violence. 
 
 
CE–0830-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Melissa Leclerc, 
 
 QUE le plan d’action sain et bienveillant soit et est adopté tel 
que présenté. 
 
 ADOPTÉ. 
 

RÈGLES DE 
FONCTIONNEMENT 2024-
2025 (SERVICE DE 
GARDE) 

 Monsieur Alain Albert nous partage les règles de fonctionnement 2024-2025 
concernant les services de garde au CSSH. 
 
 
CE–0831-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Monsieur David Viens,  
 
 QUE les règles de fonctionnement soient approuvées telles 
que présentées. 
 
 ADOPTÉES. 
 

 
SERVICE DE GARDE 
(SEMAINE DE RELÂCHE) 

  
Une vingtaine d’élèves seront présents au SDG de Ste-Thérèse. Le service sera offert 
du lundi au jeudi et les ouvertures seront de 8h30 à 17h.  
 
 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 
 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 
Il y aura le grand derby hivernal le 21 février, toujours à Berry. Il y aura une campagne 
de financement qui se mettra en branle sous peu concernant le financement d’activités 
entourant les fêtes des finissants de 6e année. 
 
 
CE–0832-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Anick Lamerise, 
 
 QUE les activités et sorties à venir soient approuvées telles 
que présentées. 
 
 ADOPTÉES. 
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 _______________________  _______________________ 
 Mélissa Leclerc, présidente   Alain Albert, secrétaire 

ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR AU SERVICE DE 
GARDE  

On prévoit une belle grosse activité de jeux gonflables le mercredi de la semaine de 
relâche avec les amis (es) des autres services de garde. 
 
 
CE–0833-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Mélissa Leclerc, 
 
 QUE les activités et sorties à venir au service de garde 
soient approuvées telles que présentées. 
 
 ADOPTÉES. 
 

AUTRES SUJETS 
 
JARDIN INTÉRIEUR 
 
 
 
 

 
DON À L’ÉCOLE 
 
 
 
NOUVELLE DIRECTION-
ADJOINTE 

  

 
Fièrement, Monsieur Albert nous confirme que les prochaines pousses du jardin intérieur 
seront exclusivement des pousses de basilic. L’équipe prévoit faire du pesto à l’aide du 
basilic et en faire profiter la population. Nous pourrons ainsi vivre une situation 
entrepreneuriale et encore une fois optimiser notre jardin 
 
 
Madame Nicole Roy en profite pour nous confirmer que nous recevrons un don 
d’articles de cirque. Nous en sommes bien heureux. 
 
 
Toujours avec autant de fierté, Monsieur Alain Albert nous confirme la venue de 
Madame Carolle Prévost en tant que directrice adjointe des écoles de Ste-Thérèse, et 
de St-Marc-La Corne. Madame Prévost entrera en poste, au plus tard le 1er juillet 
prochain. Monsieur Alain Albert a bon espoir que cette dernière foule les corridors de 
nos écoles avant ladite date.  
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0834-24 IL EST RÉSOLU sur proposition de Madame Anick 
Lamerise, 
 
 QUE la séance soit levée.  
 
 ADOPTÉE. 
 

Il est 21h19. 
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